

Fecha: 05-03-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Tipo: Noticia general

Título: CORE aprueba construcción de la facultad de medicina

Pág.: 7 Cm2: 333,3 VPE: \$ 266.629

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

CORE aprueba construcción de la facultad de medicina

Importante inversión en educación, ciencias y salud para la Región de Atacama

a Comisión de Inversiones del Consejo Regional de Atacama aprobó la mayor inversión en educación superior de los últimos años en la región. Este hito permitirá fortalecer los buenos resultados académicos de la Universidad de Atacama y representa un avance significativo en su proceso de acreditación institucional.

La sesión se llevó a cabo este martes, con la participación de los consejeros regionales Fernando Ghiglino, Felipe Fuentes, Miguel Ángel San Martin, Yerko Ravlic, Juan Santana, Fabiola Pérez, Jorge Torres, Igor Verdugo, Manuel Reyes, Hugo Bugueño, Freddy Rubina y Francisco Cortez. Durante la reunión de la Comisión de Inversiones, en conjunto con Provinciales Unidas del CORE, la Universidad de Atacama (UDA) realizó una detallada exposición técnica del proyecto, abordando aspectos clave como las dimensiones de la edificación, la modalidad de construcción, los equipamientos, el plan de contingencia y otros elementos fundamentales de la iniciativa aprobada por el Ministerio de Desarrollo Social.

El proyecto cuenta con el patrocinio económico del Gobierno Regional, que ha estado involucrado en todo el proceso. Tal como esperaba la comunidad, los consejeros regionales respaldaron la iniciativa, destacando su alto impacto en la calidad de vida de la región.

En este contexto, el consejero Fernando Ghiglino señaló:

66 Hoy aprobamos la construcción de la Facultad de Medicina de la Universidad de Atacama por 37 mil millones de pesos, con algunas condiciones técnicas que deben ser aclaradas respecto al nuevo edificio. Considerando que es un proyecto con un plazo de ejecución de cinco años, tendremos que trabajar junto a la Comisión de Infraestructura del CORE Atacama para analizar su desarrollo, ya que es fundamental consoli-



dar esta facultad, que ya está en funcionamiento, y dotarla de la infraestructura necesaria para que sea una universidad plenamente equipada".

La autoridad agregó que

Consejo Regional de Atacama junto a la UDA, es contar con mejores refuerzos para nuestro sistema de salud en la región. Si bien faltan algunos años para que se concreten estas obras, lo destacable es que está la voluntad política de este cuerpo colegiado de seguir aportando a la Universidad de Atacama".

Por su parte, el Rector de la UDA, Forlín Aguilera, comentó:

66 Realizamos una presentación técnica del proyecto de la Facultad de Medicina, en la que nuestra unidad de infraestructura, en conjunto con la Dirección de Arquitectura del MOP Atacama, dio a conocer las especificaciones técnicas de esta iniciativa emblemática a nivel regional. Esperamos contar con el respaldo de la Comisión de Inversiones para que este proyecto, tan anhelado por la región, pueda comenzar su ejecución, en un trabajo conjunto entre el Gobierno Regional de Atacama, el CORE y la Universidad de Atacama".

Las observaciones, acuerdos y resultados de la votación de la Comisión de Inversiones fueron presentados en la sesión ordinaria de este martes, confirmando la aprobación de la inversión en educación, ciencias y salud para Atacama con unanimidad. Con este respaldo, corresponde ahora mandatar a la Dirección de Arquitectura el desarrollo técnico del proyecto, conforme a lo aprobado en el Sistema Nacional de Inversiones y a la modalidad de contratación elegida. Este organismo técnico será el encargado de velar por el correcto desarrollo de la inversión pública.

Por su parte, Miguel Vargas, Gobernador de la región indicó que

es una buena noticia para la región de Atacama que el pleno del Consejo Regional acaba de aprobar la construcción del nuevo edificio de la Facultad de Medicina de la Universidad de Atacama, una inversión de más de 37 mil millones de pesos que va a ser financiada íntegramente por el presupuesto del Gobierno Regional de Atacama" agregando que esto es "un paso más en esta decisión importante que partió con la creación de la Facultad de Medicina, los primeros médicos egresados durante el presente año de nuestra facultad y ahora el anuncio de la construcción del nuevo edificio; de la mano de las obras públicas seguimos avanzando generando empleo, aportando al crecimiento de la economía y mejorando la calidad de vida de las personas de la Región de Atacama".

